

Mi nombre es: Luz Otilia Chicas Díaz, estudie Licenciatura en Química y Farmacéutica en la Universidad de El Salvador. Estudie química y farmacéutica porque es una carrera muy bonita que pertenece a las ciencias de la salud, está orientada al estudio, desarrollo y aplicación de medicamentos que son muy importantes para satisfacer las necesidades de las personas en cuanto a diagnosticar, prevenir y curar enfermedades. Además es

muy entretenida y con mucho campo laboral. El mensaje que les dejo a quienes desean estudiar esta carrera es que requiere de un alto grado de compromiso humanitario al igual que todas las carreras de las ciencias de la salud, nuestra labor es muy importante porque contribuimos al buen estado de salud de las personas. Mi mensaje es que se esfuercen lo mejor posible por convertirse en profesionales en esta rama para que podamos atender las necesidades de todas aquellas personas que necesitan de nuestro aporte en el área de suministro en general de medicamentos.